

## **Réunion de rentrée de la délégation de Jaligny**

Réunis à Cindré juste après la rentrée des classes, les DDEN du secteur de Jaligny ont voté pour désigner leur nouveau bureau, suite à leur récente nomination par le Directeur Académique des Services de l'Education Nationale. Gérard Bellanger, président, Claire Tissier, vice-présidente, Régine Paris, Trésorière, et Nadine Cabaton Pissochet, trésorière adjointe, Agnès Martin, secrétaire, et Marianne Colin, secrétaire adjointe, tous élus à l'unanimité, composent désormais le bureau de la délégation de Jaligny pour les 4 années à venir.

La réunion a ensuite été l'occasion de faire le point sur les effectifs des différentes écoles du secteur. Les DDEN ont également pu constater le retour à la semaine de 4 jours pour 3 des 4 regroupements d'écoles: le RPI St Léon-Sorbier (l'école de Liernolles étant désormais fermée), les classes des écoles maternelle et élémentaire de Jaligny, et le RPI Trézelles-Varennnes-sur-Tèche. Seul le RPI Chavroches-Cindré-Tréteau est resté sur un rythme de 4 jours et demi par semaine

Une réunion organisée très prochainement par le SIVOS de Jaligny, permettra l'ouverture d'un débat rassemblant les élus sur l'avenir des écoles. A noter d'ailleurs que le SIVOS a validé l'acquisition d'environ 48 tablettes numériques, achat réalisé par le syndicat avec une subvention de 50 % de l'EN, de quoi permettre à nos enfants de se familiariser avec les technologies actuelles dès le CM1-CM2.